



**Más allá del origen partidista, yo deseo una Cámara de Diputados comprometida con México, dice Peña Nieto a OEM**

**ENTREVISTA ESPECIAL**

**Quiero una Cámara que dialogue con el Presidente: Peña Nieto**

- Lo principal es que los nuevos diputados estén comprometidos con el país, más allá de su origen partidista, afirma el Mandatario

**Serafín Salazar y Jorge Rodríguez, "El Sol de Puebla"**

"Yo quiero una Cámara de Diputados comprometida con el país. Que más allá del origen partidario que tenga cada uno de sus integrantes, sea una Cámara con disposición para tender puentes de diálogo y entendimiento entre el Congreso y el Presidente de la República", sostuvo el Mandatario Enrique Peña Nieto en el contexto de la elección de diputados federales que se realizará este año.

El Presidente subrayó que aun cuando en la actualidad ningún partido tiene mayoría por sí mismo en el Poder Legislativo federal, en los primeros dos años de su gobierno pudieron concretarse las reformas estructurales que exigieron una mayoría más compleja que la simple mayoría numérica existente en la Cámara y el Congreso.

"Y esto ha sido", explicó, "gracias al

compromiso de todos los diputados, de todos los senadores, que han estado en favor de hacer cambios de fondo para el país".

En entrevista exclusiva para Organización Editorial Mexicana (OEM), Peña Nieto afirmó que ve en la contienda electoral de 2015 una gran oportunidad para que los mexicanos reafirmen su vocación democrática, para hacer valer el sentido de su voto a través de una amplia participación en las urnas y para poner a prueba la legislación electoral que forma parte de las 11 reformas estructurales emprendidas en su administración.

Por último en este tema, rechazó pronunciarse por un Congreso de mayoría priísta a partir de los nuevos comicios. Expuso que serán los ciudadanos quienes decidan cómo quede conformado y reiteró que el interés primordial del gobierno de la República es cumplirle de la mejor mane-



Fecha <b>21.01.2015</b>	Sección <b>Información General</b>	Página <b>pp-14</b>
----------------------------	---------------------------------------	------------------------

ra a los mexicanos.

“¿Quiere el Presidente una Cámara de Diputados de mayoría priísta?”, preguntó el reportero.

“Lo importante y mi deseo es que sea una Cámara comprometida con el crecimiento y el desarrollo del país y con disposición al diálogo”, respondió.

A dos años de arrancado el gobierno, el Mandatario mexicano se dijo satisfecho con las acciones emprendidas pero destacó el tema de las reformas estructurales por encima de cualquier otro.

### **EL RETO ES PROBAR LOS BENEFICIOS DE LAS REFORMAS**

En lo sucesivo, expuso, el gran reto del gobierno de la República es probar que tuvieron una razón de ser y volver realidad sus beneficios.

“Asegurarnos que esas reformas se implementen en tiempo y forma y que realmente deparen condiciones de bienestar a las familias mexicanas es lo que nos ocupa, en eso estamos trabajando”, sentenció.

Indicó que su gobierno avanzó de manera muy importante al darle a México una mejor plataforma y mayores condiciones legales para fincar un desarrollo hacia el futuro.

“Las reformas, que se lograron en los primeros dos años de esta administración con el respaldo de las distintas fuerzas políticas, representan una nueva plataforma para el país. Uno será el México antes de las reformas y otro será el México después de ellas”, resaltó.

Como ejemplo de beneficios a largo plazo citó el caso de la reforma energética, que involucra a un sector que requiere de varios años para alcanzar su máximo desarrollo y que va a permitir un importante número de empleos nuevos a partir de que empiecen a concretarse las inversiones.

Aun así, destacó que en este año ya han comenzado a materializarse algunos beneficios.

“Vendrán más, pero ya hay. Este año hay evidencias. Los anuncios que hiciera al inicio de año son beneficios precisamente que vienen de las reformas”, indicó.

Los cambios constitucionales posibili-

tan que se hayan terminado los “gasolinazos”, que por primera vez no se incrementaran las tarifas eléctricas, que se acabara el cobro de larga distancia en llamadas telefónicas y que haya iniciado un proceso de tránsito hacia la digitalización, subrayó el Presidente.

Después de resaltar las bondades de las reformas, el jefe del Poder Ejecutivo enlistó otros logros, como los obtenidos en construcción y modernización de infraestructura y el impulso al transporte rápido, en concreto la próxima puesta en marcha del **tren México-Querétaro**, el primero en su tipo de toda América:

“Y cuando digo de toda América me refiero desde Canadá hasta La Patagonia. No hay en ningún otro país (de América), como sí lo hay en Europa y sí lo hay en la región asiática, trenes rápidos de pasajeros que sin duda optimicen y eleven la capacidad productiva de la gente que usa estos medios”.

Antes de concluir la entrevista, que se realizó en la ciudad de Puebla en el marco de la reinauguración del Hospital para el Niño Poblano, Enrique Peña Nieto aseguró que ha cumplido los compromisos asumidos durante su campaña en 2012.

En el caso de Puebla, repasó el avance de sus seis compromisos, cinco carreteros y uno en favor del sector rural:

La construcción del viaducto elevado sobre la autopista México-Veracruz y del libramiento La Galarza-Amatitlanes; la modernización del Periférico Ecológico, de la carretera Tepeaca-Zacatepec y de la carretera Tepeaca-Tehuacán, todas por un monto de inversión de 15,000 millones de pesos, y el apoyo a la zona cañera de Atencingo con la tecnificación de riego para 15,000 hectáreas, por un monto superior a 11.500,000 pesos.

“Pero yo diría que aquí con Puebla no nos hemos concretado solamente a los compromisos firmados sino que vamos mucho más allá. Una obra que no está en nuestros compromisos pero que hemos acompañado es la infraestructura hospitalaria: cinco hospitales en donde he tenido el alto honor de acompañar al gobernador del Estado a su inauguración, como hoy que entregamos el Hospital para el Niño Poblano”, concluyó.

Continúa en siguiente hoja

